

順心広尾学園同窓会会報

け や き

〈発行〉
順心広尾学園同窓会
〒106-0047
東京都港区南麻布5-1-14
広尾学園中学校・高等学校内

〈印刷〉
株式会社 サラト

ご挨拶

順心広尾学園同窓会 副会長(会長代行) 清水卓己

順心広尾学園同窓会の会員の皆様におかれましては、ますますのご健勝にてご活躍のことと存じます。また、日頃より本会の活動についてご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

コロナ禍は終わりの兆しを見せ、学園は新たな環境への適応を求められることになります。同窓会としましても学園と同様に変化に対して柔軟に対応しつつ、100年以上も続く良き伝統を絶やさずに歴史を永く繋げていくためにも状況をしっかりと見極め、母校の更なる発展に尽力してまいります。

なお同窓会では、例年6月に同窓会総会・懇親会を開催しております。皆様お誘い合わせの上、ぜひお越しください。

最後となりますが、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、挨拶とさせていただきます。

令和5年度同窓会総会・懇親会のご案内

本年は同窓会総会・懇親会を以下の通り開催いたしますので、ご案内いたします。

数年来の開催となりますため、本年は、全卒業年度の会員の皆様を無料で
ご招待いたします。奮ってご参加下さいませ。

総会・懇親会：6月24日（土）15時30分～17時まで

場所：カフェレストラン 参加費：無料



2022年度事業報告

執筆：同窓会役員 竹西 怜

けやき祭～コロナ禍明け前夜

2022年10月1日、2日にけやき祭が開催されました。

同窓会は3Fグラウンドでのグッズ販売、並びに2Fで卒業生ルームの運営、新卒生の学校相談会ブースへの派遣など、多くの活動を展開いたしました。

グッズ販売では、Dr.グリップシャープペン、フリクション3色ボールペン、タオル（3色）など、広学ロゴ入りの幅広いラインナップを用意、どの商品も受験生・保護者、さらに在校生にもお買い求めいただき、大変好評でした。



2022年けやき祭は、3年ぶりの卒業生入場解禁となりました。「卒業生ルーム」には多くの方にご来場いただき、2日間ともに大変盛況でございました。また、新卒生（2022年3月卒業）の皆さんには、学校相談会ブースにて、来校された受験生・保護者の皆様へ卒業生として質問に答えていただき、大変好評でした。卒業生の皆様のご協力・ご来場に、心より感謝申し上げます。

物品販売会～広学ロゴ入りグッズ



けやき祭にて好評ありました広学ロゴ入りグッズを、2023年2月実施の新入生説明会にて販売いたしました。当日は、多くの新入生・保護者の皆様にお買い求めいただき、一部タオルが品切れになるなど、大変な好評をいただきました。

今後とも、各種学園・同窓会イベントで広学ロゴ入りグッズの販売を計画しております。



後援会との連携～制服リユース販売

2022年6月の授業参観日にて、後援会の皆様と「制服リユース販売会」を開催させていただきました。

卒業生からの寄贈で、制服の在庫数も多くありましたが、在校生・保護者の皆様に多くお買い求めいただき、大変盛況にて終わることができました。

後援会の皆様とは成人を祝う会に続く協賛企画となります。誠にありがとうございました。今後とも学園を支える外郭団体として、連携を深めていけたらと考えております。2023年度も幅広く活動を展開して参ります。卒業生の皆様には、引き続き順心広尾学園同窓会に、ご支援賜りますようお願い申し上げます。



Teacher's Interview 特別企画

追悼 工藤彰久先生

かねてより病気療養中でありました

本学園社会科教諭 工藤彰久先生が、去る2022年1月17日に永眠されました。

今回は特別編として教職員や卒業生から寄せられましたメッセージをご紹介致します。

(所属は2022年度現在)

工藤先生とは、本当に長いお付き合いでした。生徒が帰ってからの夜仕事仲間でもあり、職員室で沢山の生徒の成長や進路について、ワークマン商品を絶賛するなど私的なことまでいろいろな話をし、アドバイスをいただいたり支えていただいたら、今もその大切であったひと時を欲している自分がいます。生徒を愛し、広尾学園とインターナショナルコースに大変尽力した素晴らしい先生でした。

「くど爺は永遠に不滅です！」

佐藤千恵子（体育科）

私は工藤彰久先生に教わったことを今でも大切にして、広尾学園の業務にあたっています。特に、工藤先生が生徒一人一人と熱心に向き合う姿勢を間近で見ることができたことが、私が教員を続けることができている理由だと思い感謝しております。

謹んでお悔やみ申し上げますとともに、心からご冥福をお祈り致します。

児馬格（数学科）

I enjoyed working with Mr Kudo very much and I learnt a lot from him. He was a very kind, thoughtful, patient, and generous man. I hope that he is somewhere now enjoying an Indian curry and listening to the Rolling Stones :)

Stuart Fance (International English)

工藤先生は私が新任の時からベテラン先生でした。どこか独特な雰囲気があり少し話しかけ難いような。でも私が空き時間にホルンでオーケストラ曲のメロディーを吹いていると、どこからともなく現れて、「プラームスってやっぱりいいよね～。先生のホルン素敵ですね～」と笑顔で話しかけてくれたことをとても嬉しく思っていました。その話し方には深い芸術への教養や理解、また正直で気さくな先生を感じ今でも尊敬しております。

宮内寛之（音楽科）



私が非常勤として入職した時に工藤先生に授業について色々なアドバイスを頂き、経験が大事ということで、たくさんの授業コマを割り当ててくださいました。教員の経験がなかった私が、現在社会科教諭として広尾学園にいらっしゃるのも工藤先生のご指導があったおかげです。

まだまだ教えて頂かなくてはならないことがたくさんあったのに、大変残念です。工藤先生の意志を受け継いでいきたいと思います。

本当にありがとうございました。

高良盛仁（社会科）

Dear Mr.Kudou, Thank you for teaching me when I first started here at HG and being my mentor and advisor for many years. We had many fun conversations together and I enjoyed the stories from your youth.

Thank you for being kind to my children too.

Jeanetta Riddle (Social Studies)

先生は長年、社会科教諭を務められ、インターナショナルコースでは進路指導を一手に担い、生徒・保護者から絶大な信頼を得ていました。

博学で生徒思いの先生は、病魔と闘い辛い状況でも、電話をかけてくださいり、生徒・授業を気にかけておられました。

先生の哲学の授業から多くを学び、今後も教えを請いたいと思っていましたが、残念でなりません。

「生徒の力の伸長」を考え続ける先生の姿勢を受け継いでいきたいと思います。

町田貴弘（社会科）

教員経験がまだ浅かった私に、工藤先生は「植松先生、私をインターに引っ張ってください」と言いに来てくださいました。

インターの生徒達の将来性やインターの教育の奥深さや魅力、想いを語って下さいました。

尊敬していたベテランの先生からそんな風に言っていただけたことがどれだけ嬉しく心強かったことか。

今、工藤先生がその時おっしゃった通りになっています。

もし私がそうお伝えしたら「それは植松先生が作ったのでしょう」とまた嬉しくなる言葉で勇気付けてくださるのだろうと思います。

ただそれは私ではなく、工藤先生が先々を見据え、改善点を教えてくださったからです。そして時々夜になると「美味しいお茶を飲みませんか」と絶妙なタイミングで淹れてくださるお茶と優しさで疲れが取れ、また前進するエネルギーを頂いていたからです。生徒を第一志望へ導かれる責任感と情熱を教員である私たちへも注いでくださいました。

工藤先生、先生へのメッセージは指定の200文字では収まりませんでした。まだまだずっとお礼をお伝えしたいことがあります。

インターナショナルコース統括長
植松久惠



工藤先生が闘病中にインターナショナルコースの卒業生石田剛さんが中心となって米TIME誌を模した誌面を製作。印刷された誌面は職員室と工藤先生の奥様の手元に。

当時闘病中だった工藤先生に元気になってもらいたく、アルバムを制作しました。

過去の思い出が詰め込まれたアルバムを手に持って読むことにより、昔の記憶を訪れ、過去の自分との連続性を発見し、病気に立ち向かうきっかけの一つとなつて欲しいと願っていました。また、入院している際は暇な時間で溢れているため、何度も読み直し、自分の人生を振り返れる娯楽の一つとしてアルバムが機能すると思っていました。

また、工藤先生は印刷された活字で読むことを好んでいたため、デジタル化が進んでいる現代で敢えて、物体的なものを届けようと制作しました。

このアルバム制作には40名程が携わってくれ、各自が工藤先生との思い出と触れることができたと思います。

僕たちは先生から学んだことを胸に刻み、これからも歩んでいきます。

卒業生 石田剛

1985年4月、工藤彰久先生は社会科教員として本学園に入職され、学園生徒の教育のために一生をささげられました。

体調が優れないなか最後まで生徒達のために、そしてインターナショナルコース発展のために尽くされたご努力は、私たち誰もが敬服するところです。また、ユーモアがあり穏やかで高潔な工藤先生のお人柄は、生徒達はもちろん同僚の先生達からも慕われ尊敬されておりました。

「僕は学園の生徒が大好きだ」といつも言っていた工藤先生の教え子達が、勉学に励み活躍する姿をこれからも見守っていてください。

学校法人 順心広尾学園
理事長 池田富一

Interfaith Club Sponsored Mr. Kudo Special Issue

**HIGH SCHOOL TEACHER SAVES THE DAY,
WILLINGLY RECEIVES A BLOW TO THE FACE BY STUDENT**

By LUCY MICHIGAWA
Times Staff Writer

A local high school teacher stepped in to stop a fight between two male students, encouraging the boys to shake hands instead of using their fists. The punch in the face, in Monterey Park, was the first time a teacher has been hit in the south fork of the San Gabriel High School, says a school spokesman.

"It was quite impressive," said a female student who was one of the three boys involved in the fight. "I really appreciated that he was fighting around but still being peaceful enough. Then Mr. Kudo, who's the office J, had to handle the commotion. He was like, 'It's all right, it's all right, let me handle it.' And he really did it."

A well-known American author, Nelson Algren, like Jesus, "reached out" gently, without force, and Algren's words ring true here, in the case of these students, such as Hiroo Kudo, fondly known as "Hoddy" by



Students are shown the other side of the story, however. "It's understandable that students are angry," says a male student. "They just got hit by a teacher. They just got the memory of the high-pitched shouting of 'It's all right, it's all right' in their ears, and the teachers are shouting 'It's all right, it's all right' over them. So they're angry."

A female student, also unnamed, elaborates: "The teacher was like, 'It's all right, it's all right,' and I thought, 'It's not a lot of time and punishment.' It's no wonder we are saying an angry fight, because it's not a good fight, though they usually respect all of the adults' rights. I think everybody wanted to ensure accomplish-

LESSONS FROM HISTORY TEST TRICK QUESTION

By ALICE MCKEEAN & SHAYLA OZUMO
Times Staff Writers

At the moment point of history, another teacher had a choice to make. If she chose this, no one else would have managed to answer the question. Instead, she chose one of our class kids, with the majority of students agreeing it is the most appropriate answer.

This incident will remain in my memory for years to come, not as a result of shyness, but rather as a result of surprise, admiration.

Most people in the world

are not the type to do what Hoddy did. She went left.

She had the right idea, but she didn't know the right answer.

She was right, but she was wrong.

The test was right, but she was wrong.

The teacher was right, but she was wrong.

The teacher was right, but she was wrong.

The teacher was right, but she was wrong.

It's not a teacher's fault if the student is wrong, but it's not a teacher's fault if the student is right.

It's not a teacher's fault if the student is right, but it's not a teacher's fault if the student is wrong.

It's not a teacher's fault if the student is wrong, but it's not a teacher's fault if the student is right.

It's not a teacher's fault if the student is right, but it's not a teacher's fault if the student is wrong.

It's not a teacher's fault if the student is wrong, but it's not a teacher's fault if the student is right.

It's not a teacher's fault if the student is right, but it's not a teacher's fault if the student is wrong.

It's not a teacher's fault if the student is wrong, but it's not a teacher's fault if the student is right.

It's not a teacher's fault if the student is right, but it's not a teacher's fault if the student is wrong.



け や き 祭 のご報告とご案内

令和4年度けやき祭は秋晴れの中、「LINK」というテーマをもとに開催いたしました。

今年度は卒業生の来校も可能となり、同窓会では、広学オリジナルグッズを販売し、大盛況のうちに完売いたしました。また、卒業生ルーム及び卒業生による質問ブース多くの受験生、同窓生のご来場を頂きました。

なお、令和5年度のけやき祭は9/30(土)、10/1(日)に開催いたします。ご来場お待ちしております。
※活動報告のページも併せてご覧ください。



お名前・住所・電話番号などが変更された方へ 早めのご連絡をお願いします。

同窓会事務局では、同窓会名簿の記載変更を受け付けております。
同封の振込用紙裏面の「同窓会名簿 変更届」に必要事項をご記入の上、同窓会事務局まで送付ください。

送付先

〒106-0047 東京都港区南麻布5-1-14
広尾学園中学校・高等学校内 順心広尾学園同窓会

※同窓会名簿の変更につきましては多少お時間を頂く場合がございます。
※名簿の公開などはしておりません。下記個人情報の取り扱いをご参照ください。

編集後記

私と工藤先生、高入生の自分は実は在学中に直接習ったことはありませんでした。(学年の先生ではありました。)白髪交じりで、インターで、愉快な先生だなという印象だけがありました。入職してからも時々変わらぬテンションで話しかけて頂く度、不思議と安心感を覚えている自分がいました。誰もがその存在に癒されていたこと思います。安らかにお眠り下さい。

(編集担当:O)

●個人情報の取り扱いについて

順心広尾学園同窓会では、入会時に各卒業生の同意を得た上で個人情報（氏名・住所・電話番号）を取得しています。その利用目的は、同窓会報の発送、寄付金の募集、その他会活動一般のためとなります。会員ご本人の同意がある場合、法令に基づく請求を除いて、第三者への開示提供は致しません。会員ご本人からのご自身の個人情報の開示、訂正等希望される場合は同窓会窓口までご連絡下さい。

●Facebook・Twitter・Instagramを開設しています。

お手持ちのスマートフォンからQRコードをお読み下さい。



同窓会からのお知らせ

- ・会報誌の海外発送は致しかねます。ご了承下さい。
詳しくは同窓会窓口（カウンセラー室池上・図書館曾我部）までご連絡下さい。
- ・決算報告並びに予算は総会終了後にHPにて掲載致します。

